

Sa'Voie Gospel

Chorale Gospel / Gospel Choir

Saint-Julien-en-Genevois (FR)

Sa'Voie Gospel est une chorale créée à l'initiative de Hans-Edouard Edmond en 2013. La chorale s'est mise en place, avec la collaboration artistique étroite de Dolson Falau et de J-D Ajinca, qui a rejoint la direction du chœur en 2015.

Une structure associative (« Racines A'Venir ») composée d'une équipe passionnée et compétente (Cynthia & Julien Lancelot, Emmanuelle & Ketsia Edmond) se charge également de la gestion de toute la partie administrative de la chorale.

Le groupe est au service de l'ensemble de ses choristes, qui se retrouvent à partager leur foi et/ou leur passion de la musique Gospel de manière naturelle, avec joie, enthousiasme et dans une recherche continue de qualité et d'authenticité.

Actuellement, le chœur est formé par plus de 80 choristes qui partagent le plaisir de vivre et de chanter cette musique.

Sa'Voie Gospel intervient à de multiples occasions, dans divers lieux comme des institutions, des églises, des centres commerciaux, des festivals, des émissions radios ou télévisées.

Le mot du chef de chœur : Identité du groupe

Sa'Voie Gospel est né pour pouvoir donner un espace d'expression, de vie à toutes celles et ceux qui souhaitent chanter la musique Gospel, vivre ses valeurs, comprendre et connaître l'Histoire de ce chant.

La musique Gospel raconte une histoire d'une partie de l'humanité et à travers celle-ci, nous voulons vivre et véhiculer la richesse de ce chant, la puissance universelle de la musique, l'espoir malgré les temps difficiles et la résistance dans la non-violence.

A travers nos chants et ceux de milliers d'autres chorales, nous souhaitons que ce monde puisse se souvenir de cette période d'esclavage pour qu'aucun autre enfant, femme ou homme n'ait à subir de semblables traitements.

Prestations :

Plusieurs types de prestations sont possibles :

- La chorale de l'atelier au complet (festivals, concerts...)
- Formule minimum 15 chanteurs accompagnés d'un musicien
- Formule Intimiste, 3 à 5 chanteurs accompagnés d'un musicien
- Accapella/musicien(s)
- Avec ou sans matériel sono, selon le lieu (intérieur, église, salle, extérieur.....)

IN ENGLISH :

Sa'Voie Gospel is a choir created by Hans-Edouard Edmond in 2013. The choir was developed by the close artistic collaboration of Dolson Falau and J-D Ajinca, who joined the direction of the choir in 2015.

An association « Racines A'Venir », composed of a passionate and competent team (Cynthia and Julien Lancelot, Emmanuelle and Ketsia Edmond) is in charge of managing the administrative part of the choir.

The group is at the service of all of its choir members, who find themselves sharing their faith and/or their passion of Gospel music in a natural way, with joy, enthusiasm and a continuous search for quality and authenticity.

At the moment, the choir is composed of more than 80 choir members, who share the pleasure of living and singing this music.

Sa'Voie Gospel performs for many occasions, in various locations such as institutions, churches, commercial centres, festivals, radio and television shows.

The choir director's word : group identity

Sa'Voie Gospel is born to offer a space for expression, a living space for all those who wish to sing Gospel music, live with its values, know and understand its history.

Gospel music tells the story of a part of humanity and, through it, we wish to live and carry on the wealth of these songs, the universal power of music, hope in spite of hard times, and resistance in nonviolence.

Through our songs and those from thousands of other choirs, we wish that the world be able to remember this time of slavery so that no other child, woman or man may have to endure similar treatments.

Performances :

Several types of performances are possible :

- The complete choir (festivals, concerts...)
- Minimum ensemble 15 choir singers, accompanied by an instrumental musician
- Intimate ensemble 3 to 5 choir singers, accompanied by an instrumental musician
- Accapella/musician(s)
- With or without amplification, depending on the location (interior, church, hall, exterior...)

Website : <http://racinesavenir.com/>

Contact :

contact@racinesavenir.com

+33 781 391 381

Hans-Edouard EDMOND